

16.02.2024



Landtagspräsident zu Gast bei Wiedereröffnung Salzlandmuseum und Vergabe des Kulturpreises des Salzlandkreises

Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger wird am kommenden Samstag, 17. Februar 2024 um 11.00 Uhr an der Wiedereröffnung des Salzlandmuseums und der Vergabe des Kulturpreises des Salzlandkreises 2023 teilnehmen und ein Grußwort halten.

Nach umfangreichen Sanierungsarbeiten wird das Museum wieder seine Türen öffnen und sich als Erlebnisort präsentieren. Mit dem Kulturpreis des Salzlandkreises werden Menschen für ihr Engagement geehrt, die sich zur Aufgabe gemacht haben, die Kultur zu bewahren und zu erhalten.

Dazu erklärt Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger: „Es erfüllt mich als langjähriger Unterstützer und Förderer mit Stolz, ein Museum wie das Salzlandmuseum in diesem so besonderen Gebäude zu wissen. So ist es ebenso ein guter Ort für die Vergabe des Kulturpreises des Landkreises. Vereint wird die Besonderheit der Region zum Ausdruck gebracht.“